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令和６年度 学校評価の結果について（お知らせ） 
 

 

余寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より

本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、標記の件につきまして、ご多用な中ご協力いただきありがとうございました。 

つきましては、アンケートの集計結果がでましたのでお知らせいたします。この結果を真摯に受け止め、こ

れからの本校教育活動のさらなる充実に努めてまいる所存です。 

今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

記  

 

 

１ アンケート結果（対象：１０３名/回収率５６．３％ 昨年度比３．９ｐ↑） 

【４：そう思う ３：ややそう思う ２：あまりそう思わない １：そう思わない】 

表の数値は、4段階評価の平均を示しています。 

（「子ども」の欄は４・５・６年生の子どもたちが同じ項目で自己評価した結果です。） 

  評価する項目 保護者 子ども 差 

1 みんな、仲良くすごし、学校が楽しい。 3.5  3.3 0.2 

2 友だちや下級生にも優しくしている。 3.5  ３.4 0.1 

3 
学級のことについてみんなで意見を出して、よいクラスにしようとして

いる。 
3.2  3.2 0 

4 みんな、わがままを言わず、めあてに向かってまとまっている。 3.0  3.1 -0.1 

5 そうじはみんなで協力して、最後までがんばっている。 3.3 3.5 -0.2 

6 明るく元気なあいさつや返事ができている。 3.2  3.5 -0.3 

7 だれにでも思いやりの心で優しく接している。 3.3 3.3 0 

8 時と場に応じた正しい・気持ちのよい言葉づかいができている。 2.9  3.1 -0.2 

9 くつやトイレのスリッパなどをいつもそろえて並べている。 2.5 3.4 -0.9 

10 やらなくてはいけないことは、最後までやりとげようとがんばっている。 3.1 3.4 -0.3 

11 先生やみんなの話を良く聞き、自分から進んで発表している。 2.8  3.3 -0.5 

12 時間を決めて集中して家てい学習に取り組んでいる。 2.6 2.8 -0.2 

13 次の日の準備をし、忘れ物をしないようにしている。 2.7 3.3 -0.6 

14 学校のきまりを守り、安全に過ごしている。 3.5 3.5 0 



15 交通のきまりを守って安全に登下校している。 3.6 3.8 -0.2 

16 昼休みには外で元気よく遊んでいる。 3.4  3.1  0.3 

17 早寝早起きをして、朝ご飯を食べて学校に来ている。 3.2 3.3   -0.1  

18 
おうちで決めたルールにしたがってメディア（テレビ・タブレット・ゲー

ムなど）コントロールができている。 
2.7  2.9  -0.2 

19 わかりやすい授業をしてくれる。 3.3  3.6  -0.3    

20 できないことやわからないことにはアドバイスをしてくれる。 3.2 3.6  -0.4 

21 いいところやがんばったところをほめてくれる。 3.6 3.3 0.3 

22 こまっていることやなやみごとをきいてくれる。 3.3 3.4 -0.1 

23 ダメなことはダメときちんとしかってくれる。 3.4 3.7 -0.3 

24 千綿小学校は、通いたい学校である。 3.6 3.5 0.1 

 

○成果と課題（保護者と児童の評価値の比較から） 

 

【双方の評価値が高い項目】 

・みんな、仲良くすごし、学校が楽しい。   ・友だちや下級生にも優しくしている。 

・学校のきまりを守り、安全に過ごしている。 ・交通のきまりを守って安全に登下校している。 

・千綿小学校は、通いたい学校である。 

 

小規模のよさが十分に生かされ、「○ちからをあわせて ○わらい声あふれる ○たのしい学校」づくりができて

いることを職員一同大変嬉しく思っております。このような結果が得られるのも、保護者・地域・学校が一体

となって子どもを支え、見守っていただいているおかげです。これからも子どもたちを第一に考え、教育活動

にあたってまいります。 

 

【双方の評価値が低い項目】 

・時間を決めて集中して家てい学習に取り組んでいる。 

・おうちで決めたルールにしたがってメディア（テレビ・タブレット・ゲームなど）コントロールができ 

ている。 

 

 子どもたち自身、放課後の時間も忙しく、なかなか決まった時刻に家庭学習に取り組むことが難しい現状で

す。また、曜日によってできる時間帯もばらばらなので、このような結果になるのではないかとも考えます。

ただ、大事なのは自分のできる時間を自分で見つけ、集中して取り組むことだと思いますので、チャレンジカ

ードを活用して意識向上に努めます。ご家庭での声掛けもお願いいたします。 

 また、メディアコントロールについては、児童も課題であることを自覚しています。これについては、ご家

庭でルールを決め、守っていくように根気強く働き掛けていくしかないと考えます。 

 

【双方の評価値に差がある項目】 

・くつやトイレのスリッパなどをいつもそろえて並べている。 

 

 靴棚やトイレを見ても、いつも散乱している様子はありません。学校では周囲の目がありますし、自分だけ

ではないという意識もありますので、比較的並んでいる傾向にあります。家庭では甘えが出るのかもしれませ

んね。 

 

 



【千綿小をもっとよくするアイディア等のご意見から】 

 ご多用な中、貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。ここでは、比較的多かったご意見

について回答いたします。また、個人に関するものについては掲載を見合わせておりますが、いただいたご意

見は全てに目を通し、必要に応じた対策を協議したところです。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。 
 
○行事の写真を広報のためでなく、保護者のために使ってほしい。「たけのこ」掲載ではなく、写真のデータ
を各自で見てダウンロードするなど。 

→画像には様々な個人情報が含まれており、万が一、SNS等での情報漏洩につながらないか心配します。全 

てのご家庭の了承がない限り、誰もがダウンロードできるようにすることは難しいと考えます。 
 
○講演会や保護者が参加する行事予定をもう少し早目に教えていただきたいです。職場で休み希望をを出す
のが、一ヶ月半前くらいには確定した方が休みやすいので、お願いしたいです。 

→予定が決まり次第、早急にお知らせできるよう努力いたします。 
 
○彼杵小学校との交流がもっと増えれば、児童数の少ない千綿小学校にとって、よい刺激になると思います。
単に顔を合わせたレベルだと、かえって誤解が生じたりしているのかな…と、子どもたちの話を聞いて思い
ました。 

→今後、どのような行事が合同で行えるか検討し、前向きに考えていきたいと思います。 

 
○ソーラン節のアンコールなしで盛り上がりに欠けていた。対抗リレーは学年男女関係なく 4 人っていうの
も高学年になれば男子しか出れない可能性がある。女子も出たいと思って頑張っている子もいる。生徒数が
少ないからこそそこを削らず去年と同様にしてほしかった。 

→児童数も少なく、競技出場の間隔が短い。競技がないときも係の仕事をこなす。昨今の異常気象で気温も高
く、体力消耗が心配される。このような状況から、ソーラン節のアンコールなしについては、児童の体への
負担を第一に考えたお願いでした。 

 対抗リレーのメンバー選出については、ご意見を参考に次年度の課題といたします。 

 
たくさんの貴重なご意見ありがとうございました。 
これからも、保護者の皆様の学校教育へのご協力やご理解を賜りながら、教育活動の様々な場面で子供たち

の活躍する姿がたくさん見られ、心や体もたくましく成長し続けていけるよう取り組んでまいります。 
今後も、皆様の変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 


